

Ried Information

Mit den amtlichen Bekanntmachungen der Stadtverwaltung Gernsheim in der Ausgabe „ZEITUNG FÜR GERNSHEIM“
Verlag: Friedrich-Wöhler-Straße 2 - 4 · 64579 Gernsheim · Telefon 0 62 58 / 93 36 0 · Telefax 0 62 58 / 93 36 50

Ried Information

Mittwoch, 28. Februar 2007

Sportschützen wählten neuen Vorstand

Stockstadt - Die Vorstandswahl bei der Jahreshauptversammlung der SSG Stockstadt, am 23. Februar, erbrachte zahlreiche Veränderungen und unerwartete Ergebnisse.

Nach den jeweiligen Rechenschaftsberichten des 1. Vorsitzenden Paul Henninger, der Schatzmeisterin Sigrid Hambach und des 1. Sportleiters Wolfgang Kinowski, der zahlreiche Erfolge der Aktiven darlegen konnte, erteilte die Versammlung, auf Antrag der Kassenprüfer, dem Vorstand Entlastung.

Unter der souveränen Führung des Wahlleiters Jürgen Stracke wählten die Mitglieder den bisherigen Stellvertreter Bernd Maes zu ihrem neuen Vorsitzenden, da sich Paul Henninger nicht mehr als Kandidat zur Verfügung stellte. Das Amt des 2. Vorsitzenden übernimmt ab jetzt Haris-Peter Zeißler. Klaus Schlichting löst, als neuer Verantwortlicher für die Vereinsfinanzen, die bisherige Schatzmeisterin Sigrid Hambach ab, die sich seit vielen Jahren große Verdienste um den Verein erworben hat und auch weiterhin in anderer Funktion tätig bleibt. Neue Schriftführerin wurde Angela Friedrich. Sie tritt damit die Nachfolge von Achim Jung an, der viele Jahre dieses Amt innehatte und nicht mehr dafür kandidierte. In ihren Ämtern bestätigt wurden Wolfgang Kinowski (1. Sportwart) und

Walter Fuck (2. Sportwart, Kurzgewehr). Neu gewählt wurde Rene Schnappenat (2. Sportwart, Langgewehr).

Dem erweiterten Vorstand gehören noch Gabi Ferchow-Hedderich und Joachim Gehrt als Beisitzer an; sowie Gottfried Heinrich, der für die Pressearbeit zuständig ist.

Vervollständigt wird die Liste der Verantwortlichen durch Josef Kraus als Anlagenwart, als auch durch Bernd Bock und Sigrid Hambach, die von der Versammlung zu Kassenprüfern bestimmt wurden.

Die Position des Jugendleiters, die bisher von Jürgen Meinhardt, der leider nicht mehr für dieses Amt zur Verfügung steht, in vorbildlicher Weise wahrgenommen wurde, wird von Hendrik Schwedter übernommen, der von den jugendlichen Aktiven in diesem Amt noch bestätigt werden muss. Den Ältestenrat, ein „Vermittlungsgremium“ des Vereins, bilden Werner Press, Jürgen Meinhardt und Paul Kraus.

Am Ende der etwa vierstündigen Versammlung bedankte sich der neugewählte Erste Vorsitzende Bernd Maes mit der Überreichung eines Geschenks, bei dem aus dem Amt scheidenden Paul Henninger für die, in den vergangenen Jahren, geleistete vielfältige, umfangreiche Arbeit zum Wohl des Vereins.